



## 感謝

校長 米倉 卓司

自分の思いをしっかりと伝えるのは意外と難しいものです。自分では十分に伝えているつもりでも、言葉足らずでしっかりと伝わっていなかったり、時には誤解を生んだりします。親しい人に向けて素直に感謝を伝えることもまた、日頃十分には伝えられていない思いかもしれません。

3月12日の卒業証書授与式では、卒業生代表の柴田亮弥さんから、支えてくださったたくさんの方々へ感謝の言葉が丁寧に述べられました。中でも「家族への感謝」は、卒業という節目の日だからこそいっそう伝わる思いであり、とても心に響きました。思いを伝えるためには、伝えるタイミングや場面がとても大切だと感じます。また、コロナ対策のため式には出席しなかった在校生から卒業生へのメッセージを映像で披露しました。ここにも1、2年生それぞれの温かな思いが感じられました。生徒の皆さんの思いをこめて卒業生を送り出せたことをうれしく思います。

令和2年度を終えます。今年度も本校生徒のため、たくさんの皆様にたくさんのご理解とご支援をいただきました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

## ☆退職・異動のお知らせとご挨拶☆ ～大変お世話になりました～

### 佐藤 匡之 先生

7年間、子供たちはもちろん、地域の皆様、保護者の皆様、本当にお世話になりました。特に、バレー部の保護者の皆様には、練習試合、大会等で大変お世話になりました。母校であるこの沼田中学校で定年を迎えることになり、とても光栄に思っています。たくさんの思い出を作ることができました。沼田出身なのに「あんどん」初めての体験でした。今年度は、中止になりましたが来年度は楽しみにしています。本当にありがとうございました。

### 上野 裕之 先生

沼田町は住みたい町1位として、また最近注目を集めていますね。これからの発展を楽しみにしております。短い間でしたがありがとうございました。

### 小野寺 三佳子 先生

7年間、たくさんの生徒のみなさん、保護者の皆様そして地域の皆様大変お世話になりました。沼田中の生徒は素直で授業も楽しくさせていただくことができました。また、あんどん作成では、話に夢中になって手が止まってしまうことが度々ありましたが、子育ての話や家庭での話。そして人生の話などなど勉強になることばかりでした。やはり夜高あんどんあつての沼田町ではないかと感じました。来年度は、夜高あんどん祭りが開催できますことを祈っています。

### 石川 ひかり 先生

1年間という短い間でしたが大変お世話になりました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大で分散登校から始まり、保護者の皆様や地域の方々に支えて頂いた一年でした。様々な面でサポートして頂き、本当にありがとうございました。私自身も赴任してからは、子どもたちの笑顔や元気に沢山助けられ、充実した1年を送ることができました。沼田町での沢山の人との出会いに感謝し、そしてその出会いを財産に、次の学校でも頑張りたいと思います。本当にありがとうございました。



### 押切 絢賀 先生

沼田の優しく真面目な子どもたちに出会い、教師である私の方がたくさん支えてもらった三年間で、今年はコロナウイルスの影響で、色々と辛抱が多い年でしたが、子どもたちにはどうかそのままの元気で、まっすぐ成長してほしいと願っています。あんどん製作の際には、新人の私をあたたく見守りご協力くださった保護者の方々、大変お世話になりました。美術科を通して、地域と密接した伝統行事に深くかかわることができ、とても勉強になりました。沼田中学校で学んだことを、次の学校でも活かされるようこれからも頑張ります。三年間、ありがとうございました。

### 山村 勇貴 先生

4年間、子どもたちをはじめ、保護者の皆様、そして地域の皆様に大変お世話になりました。4年前に新採用として沼田町に赴任して不安でいっぱいでしたが、学校行事やPTA活動を通じ、皆様に支えられてとても助かりました。特にあんどん祭りでは制作活動や祭り当日まで他では経験できないことを経験させていただくことができました。この経験を生かせるよう、次の学校でも精進していきたいと思います。本当にありがとうございました。

### 横山 ちひろ 先生

1年という短い間でしたが、お世話になりました。中学校と小学校の違いに戸惑うこともありましたが、毎日楽しく仕事をさせていただくことができました。皆さんとお別れすることは寂しいですが沼田中学校で学んだことを生かして頑張りたいと思います。ありがとうございました。

## ☆第53回卒業証書授与式☆ ～沼田学園第3期生～

沼田中学校卒業証書授与式。3月12日、21名の生徒が3年間の思い出と未来への希望を胸に立派に卒業しました。式の最中には、「卒業生3年間のあゆみ」と題して、3年生の懐かしい写真や合唱の様子流れました。また、残念ながら式に参加することができなかった1.2年生からは心温まるビデオメッセージが贈られました。



## ☆同窓会入会式☆

3月10日、同窓会入会式行われ、それぞれが自分の記録を詰めた瓶を再会の塔に入れました。同窓会長矢内さんから「今まで一緒に過ごしてきた皆さん、春からは自分の未来のため離れ離れになりますが、再会の塔は、昔も未来もこの場所で皆さんの思いと再会を見守っています」との言葉をいただきました。21人は10年後、「再会の塔」に必ず集うことを約束しました。



## ☆合格、進学おめでとうございます☆

3月16日の公立高校合格発表をもって全員が、第1志望校に合格しました。4月から高校生として、難しくなる勉強、沼田町を飛びだしての生活、高校生としての強い自覚や責任感、そして「沼田っ子」の誇りをもって大いに活躍することを願っています。

## 4月の行事予定

- 6 (火) 始業式・着任式  
入学式
- 7 (水) 対面式
- 9 (金) 歯科検診

- 12 (月) 交通安全啓発集会
- 13 (火) 身体測定 尿検査
- 14 (水) 学カテスト
- 15 (木) 参観日・懇談会  
PTA総会・役員会  
ネットトラブル防止教室
- 16 (金) NRTテスト

- 19 (月) 家庭訪問 (～23日)
- 20 (火) 内科検診
- 21 (水) 修学旅行 (～23日)
- 22 (木) スクールカウンセラー
- 27 (火) 尿検査②
- 29 (木) 昭和の日
- 30 (金) 生徒大会・一斉委員会